

## LA RAZON

10.11.2007 | La Razon | Información general

LA PASTERA BOTNIA COMENZO A OPERAR

### Crece la tensión: Uruguay cerró la frontera con Gualeguaychú

De todos modos, el puente ya estaba cortado por los asambleístas entrerrianos. Además, la Fuerza Aérea uruguaya dispuso un área de restricción de 5 km alrededor de la pastera.

IMPRIMIR

La Razon

La relación entre Argentina y Uruguay se endurece hora a hora desde que este viernes por la mañana la pastera Botnia comenzó a operar. Y si faltaba algo para agregar a la tensión, llegó a la tarde: el gobierno de Tabaré Vázquez dispuso desde las 16 el cierre de la frontera en el puente General San Martín, que va de Gualeguaychú a Fray Bentos. Además, la Fuerza Aérea uruguaya dispuso una restricción para cualquier vuelo que pase a menos de 5 km de la pastera.

Aunque el paso por el puente ya estaba cerrado por la protesta de los asambleístas entrerrianos, el gesto denota el grado de rispidez al que llegó la relación bilateral. Algo que más temprano había tenido otro eslabón con la cita de Cancillería al embajador uruguayo para entregarle una nota de protesta.

A tan sólo ocho horas de recibir la habilitación del gobierno uruguayo, la planta de celulosa de la empresa Botnia emplazada en Fray Bentos, a la vera del río Uruguay, encendió las calderas. La sorpresiva habilitación otorgada anoche por Tabaré Vázquez desató el malestar argentino.

Por iniciativa del canciller Jorge Taiana, se entregó por la tarde al embajador Francisco Bustillo una carta en la que se "protesta por la autorización del gobierno uruguayo al funcionamiento de Botnia", ya que "esto agrava la controversia que se tramita en el tribunal de La Haya debido a que Uruguay ha tomado nuevas medidas unilaterales".

Y no hay ninguna señal de distensión a la vista. Por el contrario: en el ministerio del interior uruguayo no se descarta que el cierre fronterizo pueda extenderse a los otros dos puentes internacionales ubicados sobre el Río Uruguay.

Los asambleístas de Gualeguaychú, por su parte, consideraron el cierre de la frontera uruguaya como "una provocación más", según afirmó Gustavo Rivollier, miembro de la asamblea, e instaron a los argentinos a sumarse a una manifestación a realizarse este sábado, en rechazo a la habilitación de la fábrica de celulosa Botnia.

"Vamos a seguir firmes. Estamos preparando una contundente manifestación por agua, tierra y aire. Convocamos a sumarse a todos los ciudadanos", dijo Juan Veronese, de la Asamblea Ambientalista de Gualeguaychú. n

<http://www.larazon.com/notas/2007/11/10/01538527.html>

IMPRIMIR

Copyright 2001-2007 La Razón - All rights reserved